

Región



REINOSA

La remodelación del parque de Cupido estará concluida antes de San Mateo

Los trabajos que se están ejecutando se encuentran en fase avanzada y una vez finalizados se ampliarán a la urbanización de la calle Casimiro Sáinz

08 08 2008 - JAVIFR

Las obras del proyecto de remodelación del parque de Cupido se encuentran actualmente en avanzado estado de ejecución. Esta circunstancia va a hacer posible que, tal y como anunció José María Mazón en la última visita que giró a esta obra, la reforma del parque de Cupido está terminada para antes de las fiestas de San Mateo que se celebrarán el próximo septiembre. Como se recordará, las obras de este parque han estado paralizadas durante el pasado invierno para evitar los efectos del mal tiempo, y fueron reanudadas el pasado abril.



Estado actual de los trabajos de mejora que se realizan en el parque de Cupido. /JAVIER

La empresa Depuram es la encargada de la ejecución de la obra, cuyo presupuesto asciende a 582.343 euros. Este proyecto de urbanización y remodelación del parque más céntrico y pintoresco que se localiza en el

casco urbano de Reinosa está promovido y financiado por la Consejería de Obras Públicas y Urbanismo del Gobierno de Cantabria.

El plazo de ejecución inicialmente previsto era de siete meses desde su adjudicación, aunque la demora en el proceso de obra fue acordada entre la propia Consejería y el Ayuntamiento de Reinosa. El diseño del proyecto se ha centrado en conservar, en la medida posible, el aspecto original del parque.

Con la actuación que se está desarrollando en esta zona verde de la ciudad, se pretende recuperar y restaurar todos los elementos característicos e identificativos del parque.

Además de la renovación de los pavimentos de todo el recinto, se han adoquinado con piedra de arenisca los senderos diagonales y las dos isletas gemelas de cada lado.

La plaza central en torno al monumento a Casimiro Sáinz se ha enlosado y la estatua del pintor se limpiará y se recolocará la lápida conmemorativa del centenario de su muerte. En el paseo principal y calles traseras y laterales se instalarán farolas sobre báculo, y en las isletas centrales se incorporarán balizas bajas y pequeños focos semienterrados en el césped, y se iluminará el monumento a Casimiro Sainz con una instalación de focos de diferente potencia.

Ampliación

Coincidiendo con la terminación de los trabajos del parque, los mismos se van a ampliar a la calle Casimiro Sainz, anexa al parque y situada en su zona este.

La actuación a realizar, a cargo igualmente de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Ordenación del Territorio, se va a centrar en la mejora del vial y ampliación de la acera existente, procediéndose igualmente a la eliminación de la pronunciada y peligrosa cuneta existente.

La obra conllevará igualmente la reordenación y mejora de la zona de aparcamiento en esa calle. Se instalarán igualmente dos pequeños parques, uno infantil y otro de ejercicios para mayores.